



CONSEJO CENTRAL EJECUTIVO DEL PARTIDO LIBERAL DE HONDURAS

CERTIFICACION

El suscrito Secretario General de este término, certifica el acta número 06 de sesión **ORDINARIA** celebrada por el Consejo Central Ejecutivo del partido liberal de Honduras; la que literalmente dice: **ACTA NUMERO 06. ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CENTRAL EJECUTIVO DEL PARTIDO LIBERAL DE HONDURAS, PERÍODO 2017-2021.** Los miembros Directivos del Consejo Central Ejecutivo del Partido Liberal de Honduras (CCEPLH) reunidos en su sexta Sesión de Trabajo en la Sala de Sesiones del edificio del Consejo Central, el día veinte (20) de septiembre del 2017, a partir de las 10:00 a.m. con la siguiente asistencia, por su orden; Luis Orlando Zelaya Medrano, Presidente; Vice-Presidenta Maribel Espinoza; Octavio Pineda Espinoza, Secretario General; Isidro Roberto Zelaya Medrano, Secretario de Finanzas; Enrique Ortíz Sequeira, Secretario de Formación Política; José Luis Moncada, Secretario de Relaciones Internacionales; Darío Humberto Hernández Bonilla, Secretario de Promoción Institucional; Jacobo Murillo Z., integrante suplente por ausencia de la Secretaria de Unión Centroamericana Edna Carolina Echeverría Haylock; Emiliano Antonio Ponce, integrante suplente por ausencia del Secretario de Defensa del Ambiente Oscar Francisco Ávila, Aixa Gabriela Zelaya Gómez, Secretaria de la Juventud; María Teresa Álvarez Villeda, Secretaria de la Mujer; José Eduardo Martell Castro, Secretario de Participación Ciudadana; José Obdulio Chévez Ochoa suplente 4. Las autoridades Centrales del Partido Liberal se reunieron para desarrollar la siguiente AGENDA: 1). Comprobación de quorum. 2). Lectura, discusión y aprobación del acta anterior. 3). Acuerdo sobre la MACCIH y otros. 4). Financiamiento de la campaña compromiso d ellos miembros de CCEPL para conseguir fondos. 5). Temas mapas soluciones. 6). Reforma de los estatutos. 7). Puntos varios. Cierre de la sesión. Se comprobó el quórum y se aprobó el acta anterior/ Congreso: Eliminar scanner. **Dario Hernández:** la comisión está integrada por Enrique, Emiliano Ponce y Julio Quintanilla. Se debe sacar más votos de los alcaldes. **PUNTO 3:** acuerdo sobre la MACCIH y otros. **Maribel Espinoza:** hay tendencia gubernamental para descalificar a la MACCIH y sacar a Juan Jiménez, menciono que al igual que a la posición sobre le reelección y en ese sentido se siente posición oficial del Partido sobre MACCIH y que se deleguen para que se resoluciones no inmediato sentada la posición oficial, para que el acontecimiento se vea con claridad. Hablo de la actitud de estar sentado ante un organismo internacional, la posición del partido: que se asigne comisión para negociar acuerdo de la MACCIH y que se delegue al presidente para que naciones eminentemente ante todos los acontecimientos.- **Luis Moncada:** lo apoyamos y que estaremos vigilantes de sus acciones ya que en el cambio hay condiciones hasta el 2018, vigilarémos su cumplimiento. **Luis Zelaya:** que se tome en cuenta sugerencia de José Luis Moncada. Teniendo un cambio de posición anterior de Mauricio Villeda. **Julio Quintanilla:** para que vamos a felicitarlos y apoyarlos, para que pronunciarlos lo que han hecho. **Luis Zelaya:** respetar la posición de julio, el tema no es apoyar a una personar si no un apoyo en una lucha contra la corrupción, se están frenando las acciones para atacar la corrupción, limitar a la MACCIH y reunir penas/en función. **Maribel Espinoza:** el mundo nos dice que hacemos en contra la corrupción son apoyados por ellos. Han habido movimiento muy serios para sacar a Juan Jiménez, hay luchas entre Jiménez y el actual gobierno estamos mandando un mensaje al mundo que si estamos en contra la corrupción. **Luis Zelaya:**



DIRECCIÓN

Colonia Miramontes, atrás del
Supermercado La Colonia #1,
Tegucigalpa, M.D.C., Honduras, C.A.
Correo electrónico: ccepl@partidoliberaldehonduras.org

CONTACTO

2235-8949
2239-4337
2237-0730



CONSEJO CENTRAL EJECUTIVO DEL PARTIDO LIBERAL DE HONDURAS

está en el plan de gobierno y decidimos que apoyaríamos a la MACCIH, lo que sucedió en la ONU tiene un mensaje más profundo cuando los países se retiraron y no dejan a sus funcionarios diplomático fuerte, es un desairé. Pudo venir ese mensaje por tomas de corrupción (narcotráfico). El segundo mensaje lo da Trump cuando se reunió con países Latinoamericanos y no invito a Honduras (hay que revisar porque) revisemos que países participaron. **Darío Hernández:** el hecho evidente es que estaba vacío que hay que aprovecharlo generalmente. **Eduardo Martell:** no podemos estar en contra de la comisión del combate a la corrupción en los términos electoral, lo que sucedió es un mensaje que hay que dar una posición condicionada y retomar lo que se habló en la sesión extraordinaria de acción a los organismos internacionales en una misión Presentar las posturas. **Enrique Ortez:** la idea que propones es genial, la óptica no es la MACCIH a quien debemos desnudar sino que es al partido Nacional, que esto sea un producto de los abusos de este gobierno hablamos de posición de oposición a la corrupción de este gobierno. **Luis Zelaya:** lo que no queremos evidenciar es que no habían dos posiciones del Partido Liberal antes y después. **Julio Quintanilla:** el enfoque es en contra de la corrupción, estamos en campaña hemos fayados en otro tema donde se deciden en Washington DC, deberían haber enviado a Washington para descubrir la verdad sobre sus rumores, hay interés allá por los problemas de Honduras. **Luis Zelaya:** José Luis hizo aproximaciones para visitar Washington aprobado por unanimidad por Maribel Espinoza, Darío Hernández, Eduardo Martell, José Luis Moncada. **PUNTO 4:** **Luis Zelaya:** en la comisión de campaña hay una comisión de finanzas para facilitar y conseguir financiamiento y no se han tenido resultado, esto obedece a muchos factores: la Ley de Política Limpia ha funcionado un poco en el tema. **Dos:** hay personal al más alto nivel para que no nos aparten de otro partido. **Maribel Espinoza:** debemos mejorar la decisión de la unidad de financiamiento y transparencia, se apoya en los artículos 1, 4, 25, 28 de la ley de financiamiento y transparencia. **José Luis Moncada:** los aportantes lo que necesitan es claridad que no tengan problemas más adelante debemos producir documento señalando que estamos cumpliendo con la ley. Darle facilidad a la gente que se sienta segura (preparar documento del Partido señalando que se cumpla con los requisitos). **Darío Hernández:** este es un problema serio, esto es una forma sutil de bloquearlo, tiene reservas que con resolución del Central sea pertinente para la generalidad debemos utilizar a la unidad y a Franco que redacte el documento. **Aixa Zelaya:** necesitamos seguridad. Pedir constancia de la unidad. **Obdulio Chevez:** en un momento de campaña tiene proyectado al presupuesto de la elección. Utilizar la deuda política, respaldo financiero de nuestros bienes. Formalizar comisiones en las 4 regiones importantes. **Eduardo Martell:** busquemos canales y radios a fines. **Yuri Sabas:** en Choluteca ya están pasando los anuncios de Luis Zelaya y Yuri Sabas, hablaron con todos los candidatos y varios medios de comunicación. **PUNTO 5:** mapa soluciones; ha habido intención de cambiar la empresa pero no se ha podido, a los sustitutos que usen la plataforma y el sistema. Ha habido procesos de Licitación. El único paso es que las elecciones sean limpias y transparente. Hay puntos vulnerables en el sistema el 26 de noviembre es importante, pero es más importante el 24 para el país. Debemos negociar la estabilidad social antes del 26 y estamos dispuestos ir a las calles.



DIRECCIÓN

Colonia Miramontes, atrás del
Supermercado La Colonia #1,
Tegucigalpa M.D.C., Honduras C.A.
Correo electrónico: ccepl@partidoliberaldehonduras.org

CONTACTO

2235-8949
2239-4337
2232-0730



CONSEJO CENTRAL EJECUTIVO DEL PARTIDO LIBERAL DE HONDURAS

Obdulio Chevez: Aprovechando a Yury, que preparación hacemos para estar listos para ese momento el 27 de noviembre. **CIERRE DE LA SESIÓN:** Discutido todos los temas de la Agenda, el Señor Presidente agradeció a todos los miembros su participación y dio por terminada la sesión a las 12:00 pm.

Extendida en la ciudad de Tegucigalpa M.D.C a los 20 días del mes de septiembre del año 2017


ABG. OCTAVIO PINEDA ESPINOZA
SECRETARIO GENERAL DEL C.C.E.P.L.



DIRECCIÓN

Colonia Miramontes, atrás del
Supermercado La Colonia #1,
Tegucigalpa M.D.C., Honduras C.A.
Correo electrónico: ccopl@partidoliberaldehonduras.org

CONTACTO

2235-8949
2239-4337
2232-0730